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Frage Nummer 54 
mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung 

 

Abgeordnete 
Margit 
Wild 
(SPD) 

Ich frage die Staatsregierung, wie viele Stellen wurden im Be-
reich Wasserwirtschaft seit 2004 abgebaut, ist es immer noch 
zutreffend, dass bis 2022 noch weitere Stellen abgebaut wer-
den sollen (wenn ja, bitte Anzahl angeben) und wie ist der Per-
sonalstand im Bereich Wasserwirtschaft in Bayern Stand heute 
im Vergleich zu 2003? 

 

Antwort des Staatsministeriums für Umwelt und Verbraucherschutz 

Aufgrund der Abbauverpflichtung nach Art. 6b Haushaltsgesetz – HG (Verwaltung 
21) wurden in der Wasserwirtschaftsverwaltung seit 2004 rund 422 Stellen abge-
baut. Darüber hinaus wurden rd. 285 weitere Stellen aus dem Bereich der Wasser-
wirtschaftsverwaltung umgesetzt oder abgebaut. 

Im Nachgang der Hochwasserereignisse 2013 wurden 150 kw-Stellen für das Hoch-
wasserschutz-Aktionsprogramm 2020plus geschaffen. 

Im Kalenderjahr 2003 standen für die Wasserwirtschaftsämter insgesamt 
3 198 Stellen (Beamte und Arbeitnehmer) zur Verfügung, im Jahr 2021 sind es rund 
2 550 Stellen. 

 


